

## CIRCULAR N° 22

Quilpué, 08 de agosto de 2025.

### **Estimada Comunidad Educativa:**

Junto con saludar cordialmente, nos comunicamos con Uds. para entregarles algunas informaciones importantes a considerar:

#### **Dirección Académica**

##### **Matrícula**

Agradecemos muy sinceramente a la gran cantidad de Padres y Apoderados que han asistido a matricular a sus hijos, durante este período asignado para dicho proceso, demostrando así, su compromiso y valoración por nuestra institución. Por otra parte, solicitamos a aquellos apoderados que aún no regularizan el tema de matrícula, acercarse a la brevedad, a secretaría de finanzas, dado que nuestro colegio debe dar respuesta a los postulantes que se encuentran en lista de espera y no es nuestro deseo el generar un momento ingrato, al encontrarse que su vacante ha sido ocupada para el año escolar 2026.

##### **Plataforma LIRMI**

Desde el jueves 7 de agosto nos encontramos utilizando una función adicional en la plataforma LIRMI, la que en su sesión debe figurar como “Enfermería”, en esta sección Ud. podrá enterarse si su pupilo ha asistido a la enfermería del colegio, otorgándole variada información al respecto. Esta aplicación se encuentra en etapa de evaluación y de ser valorada como aporte al trabajo escolar diario de nuestro colegio la implementaremos de forma permanente. Será importante conocer sus opiniones referentes a su uso.

##### **Planificación de actividades**

En algunas oportunidades, como Equipo Directivo, nos hemos visto sorprendidos con la programación de actividades, creadas por nuestros apoderados, pero que no son de conocimiento previo por parte nuestra. Si bien, valoramos la iniciativa que demuestran nuestros apoderados, es importante señalar, que toda actividad que se vaya a realizar, debe ser previamente conocida por nuestra Coordinación de Disciplina y Académica para la correcta planificación y el adecuado ordenamiento de las actividades escolares.

Recordamos a ustedes, que las solicitudes para realizar actividades extraordinarias por parte de los subcentros, Talleres ACLE u otro grupo de nuestra comunidad, éstas deben ser dirigidas a Don Alex Garrido, nuestro Inspector General.

### **Coordinación Académica**

#### **Evaluaciones**

Se recuerda a los padres y apoderados, mantener la supervisión para el adecuado cumplimiento de las labores escolares de sus hijos(as), en especial revisar permanentemente el calendario de evaluaciones.

### **Coordinación de Disciplina**

Queremos compartir con ustedes algunas observaciones y recomendaciones que buscan fortalecer el clima escolar y promover el buen desarrollo de las actividades educativas.

#### **Uniforme escolar:**

Entendemos las bajas temperaturas propias del invierno, por lo que hemos sido flexibles respecto al uso del uniforme. Sin embargo, de manera paulatina, comenzaremos a retomar el uso del uniforme correspondiente, priorizando siempre el bienestar y comodidad de nuestros estudiantes.

En el caso de las faldas, recordamos la importancia de respetar el largo reglamentario, con el objetivo de resguardar la presentación personal y la exposición innecesaria, siempre desde una mirada de autocuidado y respeto.

#### **Organización de almuerzos:**

Solicitamos a los apoderados dejar las loncheras con la debida anticipación, según el horario de almuerzo asignado a cada curso. Esta coordinación es clave, ya que algunos estudiantes se retrasan en el inicio del almuerzo, lo que genera una pérdida de tiempo valioso durante la jornada de clases y, por tanto, de aprendizajes significativos.

Asimismo, les pedimos avisar oportunamente en los días en que sus hijos/as realizarán la compra de su almuerzo en el kiosco del colegio, para facilitar la logística y evitar contratiempos.

Agradecemos, desde ya su comprensión y colaboración constante, elementos fundamentales para continuar construyendo una comunidad educativa respetuosa, organizada y comprometida con el desarrollo integral de nuestros estudiantes.

Deseando que tenga un excelente fin de semana, se despide atentamente,

**Víctor Godoy Romo**  
**DIRECTOR ACADÉMICO**